

17.01.2021



Der **AKTX Pflege e.V.** gratuliert der MHH Hannover von Herzen zu 50 Jahren Organtransplantation bei Kindern und Jugendlichen.

Der Arbeitskreis Transplantationspflege e.V. hat es sich seit über zwanzig Jahren zur Aufgabe gemacht, durch die Aus- und Weiterbildung von Pflegefachpersonal zum verbesserten Outcome transplanteder Patienten beizutragen.

Die Betreuung der Patienten und ihrer Angehörigen auf dem Weg zur Transplantation bis hin zur Begleitung in der lebenslangen Nachsorge geschieht am nachhaltigsten durch dazu speziell fortgebildetes Personal.

Unsere Mitglieder arbeiten in allen Bereichen der Transplantationsmedizin, sowohl im Erwachsenen- als auch im pädiatrischen Bereich.

Da gerade auch die MHH Hannover an der Weiterentwicklung der pflegerischen Expertise seines Personals großes Interesse hat und diese ebenfalls fördert, würden wir uns über eine engere Vernetzung mit der MHH Hannover sehr freuen!

Im Namen des gesamten Vorstands  
Lara Marks (2. Vorsitzende) & Marei Pohl (1. Vorsitzende)